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Ecole  Ecole maternelle Jean GIONO 

18 rue Stéphane COIGNET 

69008 LYON 

Coordonnées : 

Adresse, N°de tel, adresse mail 

18 rue Stéphane COIGNET, 69008 LYON 

04 78 76 13 77 

Direction Marie BILLAUD-FAURE 

 

Date 03/11/2020 

Ouverture de séance 18h00 

Clôture de séance 20h00 

 

 

 

Présents 

 

NOM FONCTION 

Marie BILLAUD-FAURE Directrice de l’école 

Camille VITTE Enseignante 

Charline SASSET Enseignante 

Audrey GARCIA Enseignante 

Isabelle ROTAGNON Enseignante 

Elise GUILLOT Enseignante 

Jeanne DUCREUX Enseignante 

Iris AGNESE-JUNG Enseignante 

  

Bella THIAM Représentante des parents d’élèves 

Laetitia CREPIAT Représentante des parents d’élèves +  

Association « les Graines de Giono » 

Aataa DILMI Représentante des parents d’élèves 

Ahmed METHENI Représentant des parents d’élèves 

Hanane ZERELLI 

METHENI 

Représentante des parents d’élèves 

  

Siham EL KHATTABI Responsable de secteur ville de Lyon 

Clotilde FLAMANT Elue du 8ème arrondissement 

  

Albane MAILLET Assistante d'éducation 

 

 

 

 

PROCES VERBAL CONSEIL D'ECOLE 

ANNEE SCOLAIRE : 2020 / 2021 

CIRCONSCRIPTION DE LYON 8 / LYON 2 
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Absents excusés 
 

Olivier QUENIS Inspecteur de l’Education Nationale Lyon 8 – Lyon 2 

  

Patrick Odiard Elu ville de Lyon 

Anne-Sophie CHAMBON Maitresse G RASED 

Florence MOULIN Maitresse E RASED 

Nathalie SCHWEITZER Psychologue scolaire 

Mohamed YAHIA Infirmier scolaire ville de Lyon 

Violaine BENEYTHON Médecin scolaire 

Nouria HAOUCHET Assistante sociale ville de Lyon 

Bernard CHAUMEIL DDEN 

Nadine EGEA DDEN 

  

Yolaine THERETZ Enseignante 

Joanita MOUNICHY Enseignante 

Arnaud GROSPERRIN Enseignant 

  

Amandine FELLRATH ATSEM 

Karen SAUGEY ATSEM 

Anissa OURAS ATSEM 

Aminata DIABY ATSEM 

Florence ECOIFFIER ATSEM 

Choubeila DJOUDI ATSEM 

Sofia BEN KMICHA ATSEM 

Virginie PRADELLE ATSEM 

Nora CAMARASA ATSEM 

Lou COUTURIER ATSEM 

  

Raphaël PEZERAT Représentant des parents d’élèves +  

Association « les Graines de Giono » 

Gaëlle DELORME Représentante des parents d’élèves 

Saïda OURRAD Représentante des parents d’élèves 

Ouafae ACHTOUK Représentante des parents d’élèves 

Armenuhi AVEDISSIAN Représentante des parents d’élèves 

Asma BELHAMEL Représentante des parents d’élèves 

  

Florent LARIBI Responsable de proximité Lyon 8ème 

Aïlis NEYRON Directrice ALAE ville de Lyon 

Clémence JASSERAND Animatrice du Lieu Accueil Parents 

 

 

Ordre Du Jour 
 

- Présentation de l’équipe : personnels et missions 

- Bilan de la rentrée 2020 : chiffres, protocoles sanitaires, actualités 

- Elections des parents d'élèves 

- L’association “Les Graines de Giono” 

- Nouveau règlement intérieur de l’école 2020-2021 

- La BCD de l’école maternelle : nouvel état des lieux et renouvellement de la demande de travaux 

- Actions du projet d’école 2020-2021 

- Bilan financier de la coopérative scolaire de l’école : l’association Les P’tits Giono 

- Les circuits de communication école-familles 
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Compte-rendu du conseil 
 

Préambule : 

 

La situation sanitaire oblige à un conseil d’école à distance par viosioconférence (application Via). 

 

1. Présentation de l’équipe: personnels et missions 

 

* Direction de l’école (coté scolaire) : Marie BILLAUD FAURE 

 

* Classes > Enseignant.e.s et Atsem. 

 

Au total : 10 enseignants (dont Elise Guillot qui remplace Pauline Lapeyre, et Arnaud Grosperrin, 

complément de 3 enseignantes) + la directrice. 10 ATSEMS. 

 

* RASED 

 

Réseau aide spécialisée aux élèves en difficulté 

Anne Sophie CHAMBON – enseignante spécialisée à dominante rééducative 

Florence MOULIN – enseignante spécialisée à dominante pédagogique 

Nathalie SCHWEITZER – psychologue scolaire 

 

Missions : prévention de la difficulté scolaire, ressources pour les enseignants.  

Le RASED travaille à la demande des enseignants et des familles, en classe, en petit groupe ou en individuel 

avec les enfants, et sur autorisation des familles.  

 

* AESH 

 

3 AESH actuellement : Ikhlass HAJARINE, Colette BITAR et Aruwa KHORSAN (à mi-temps sur l’école 

élémentaire également).  

Nous connaissons deux types de notification MDPH : aide individualisés avec un nombre d’heure par 

semaine et aide mutualisée.  

Grandes difficultés de remplacements sur ces postes 

 

* Service médico-Social 

 

Pour les TPS-PS-MS > travail avec la PMI Latarjet (Docteur Cavée Bouchon) 

Pour les GS essentiellement (+ gestion des PAI alimentaires de tous les niveaux de l'école) > médecine 

scolaire 

Docteur Violaine BENEYTHON présente à l’école le lundi matin 

Infirmier Mohamed YAHIA présente les lundi, mardi après-midi, jeudi après-midi et vendredi à l’école.  

  Téléphone 06.77.54.79.18  

Assistante Sociale > Nouria HAOUCHET présente les lundi, mardi matin, mercredi matin et vendredi matin 

à l’école.  Téléphone 06.99.29.04.06  

 

 

* Assistante d'éducation : Albane Maillet  

* Service civique : Nathan (Ambassadeur du Livre). Embauché par l'AFEV (Association de la Fondation 

Étudiante pour la Ville), financé par la ville de Lyon. Il s'occupe de la bibliothèque de l'école, et propose des 

lectures aux enfants en lien avec les enseignant.e.s. Première moitié de l'année dans les classes de 
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PS/MS/GS. Deuxième moitié de l'année avec priorité pour les classes de TPS/PS. Un prêt aux élèves et aux 

familles est envisagé comme l’année dernière.  

* Service civique : peut-être une personne supplémentaire pour une aide dans les tâches de direction ? 

* Gardienne : absente et non remplacée. Par conséquent, ouvertures et fermetures de portail non assurées. La 

directrice s'en charge lorsqu'elle est présente dans l'école, mais pour le reste du temps, grandes difficultés 

d'organisations pour les équipes (scolaires et périscolaires). Mme. EL KHATTABI nous informe qu'ils 

essayent actuellement de recruter un remplaçant. 

 

* Les temps Périscolaire : Mairie et Centre social 

Directrice « ALAE » > Aïlis Neyron / Adjointe Deborah (sur le départ au vendredi 6 novembre) 

Gestion des temps du midi, du soir et du mercredi matin 

A noter : - inscriptions cantine se font auprès d’Isabelle Rotagnon (Référent de Coéducation de Proximité).       

    - ce sont des enseignantes de l'école qui gardent les enfants lors de la garderie du matin. 

 

 

2/ Bilan de la rentrée 2020 : chiffres, protocoles sanitaires, actualités 

 

--- Les effectifs de l'école : 

 

 15/10/19 02/11/2020 Evolution 

Sur 2019 > 2020 

Effectif global 236 élèves 220 -16 

TPS 22 22 0 

PS 77 67 -10 

MS 68 77 +9 

GS 69 54 -15 

 

A noter : 11 radiations depuis le 1er septembre 2020. 

 

Rappel des seuils :  fermeture de la 9ème classe à 200 élèves 

   ouverture de la 10ème classe à 262 élèves 

 

 

--- Protocole sanitaire 

1er protocole en septembre 

2ème protocole en novembre 

 

Difficultés aux entrées et sorties > respect des horaires par les parents faciliterait grandement la tâche. 

L’échelonnement des horaires est censé permettre une fluidité.  

 

Intervention de Mme Bella Thiam : retour sur les entrées/sorties mises en place depuis la rentrée qui posent 

problème lorsqu'elles s'effectuent au portail. 

Intervention de Mme Crépiat : idem, accès au portail difficile. Amélioration remarquée le mardi 3 novembre 

avec la nouvelle organisation mise en place ce jour (entrées et sorties dans le hall et non plus au portail de la 

cour). 

Intervention de Mme Metheni : pour le bâtiment B, la distance et les nouveaux horaires causent une 

frustration. Sentiment de devoir se dépêcher et de presser les enfants. 

De la part des enseignants, frustration de ne plus voir les parents sur ces temps informels, difficultés 

d'organisation (affaires des enfants à récupérer notamment), mais aussi la peur de voir un enfant s'échapper 

durant ce temps. La nouvelle organisation perturbe beaucoup l'équipe mais va se mettre en place aussi avec 

le temps. 

Le but : concilier protocoles sanitaires et sécuritaires et bien-être des enfants. 
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--- Dégradation du mobilier et des locaux : 

* demande de meubles faite en décembre dernier > accordée courrier début 2020 > aucune livraison 

Réponse de Mme EL KHATTABI : les livraisons de mobilier ont été retardées par le confinement. Toutes les 

livraisons devraient se terminer fin novembre. Elles ont repris en septembre 2020. 

* demande de tapis de gym > accordée > tapis livrés en octobre 2020 

 

Demandes déjà faites lors des précédents conseils : 

* cours très vieillissantes et accidentogènes > travaux de réhabilitation sont-ils prévus par la nouvelle 

municipalité ? Réponse de Mme FLAMANT : oui 

* cour va-t-elle être végétalisée (demande de M. Metheny). Réponse de Mme FLAMANT : oui 

* cabane à vélos coté B 

* installation d’un interphone/vidéophone et portail sécurisé du côté maternelle 

* volets roulants qui ne s'ouvrent plus. La demande a été faite. 

 

 

3/ Elections des parents d’élèves 

 

Quelques chiffres de ces élections : 

360 inscrits 

159 votants > taux de participation de 44,17% 

120 bulletins pour votre liste 

39 bulletins nuls (pour la plupart des bulletins de la liste sur lesquels les votants ont exprimé leurs 

préférences en entourant ou cochant un nom) 

 

Chiffres de participation supérieurs aux années précédentes, malgré le contexte sanitaire (plus de votants 

alors que moins d’élèves) 

 

Les élus sont indépendants, non affiliés à une fédération. 

 

 

4/ L’association “les Graines de Giono” 

 

Intervention de Mme Crépiat : présentation de l'association « Les graines de Giono » active sur l'élémentaire 

et la maternelle, ainsi qu'une antenne au collège (prévue à la rentrée prochaine). Association en lien avec le 

quartier et la mairie. Soutien financier également aux écoles. Plusieurs actions réalisées : kermesse, soirées 

jeux...  

D'autres actions sont prévues mais à suivre en fonction de la crise sanitaire. 

 

 

5/ Nouveau règlement intérieur de l’école 2020-2021 

 

Nouveau règlement est soumis au vote des membres de droit de ce conseil. 

Le règlement est voté en l’état à la majorité.  

 

 

6/ La BCD de l’école maternelle : nouvel état des lieux et renouvellement de la demande de travaux 

 

* Demande de paravents / Travaux pour 2020 : 
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« M. Levy indique que les travaux seront prévus en 2020. Il demande à l’équipe de regarder dans le 

catalogue UGAP pour la fourniture d’un paravent permettant de cloisonner les espaces. La demande sera 

relayée auprès des services compétents de la mairie par Mme El Khattabi. » (conseil d’école de 2019-

2020) 

Réponse de Mme El Khattaby : « M. Odiard, nouvel élu à l'éducation du 8ème, a été informé de cette 

''promesse'' de paravents. ». Arbitrages prévus en février 2021. Un point à ce sujet est prévu après les 

conseils d'écoles. Le sujet sera porté par Mme El Khattaby. 

 

* Nouvel ADL de l’école : Nathan Devillard  

 

 

7/ Actions du projet d’école 2020-2021 

 

-Narramus en décloisonnement accordé par l’Inspecteur car brassage limité aux groupes de classes des 

récréations 

-spectacle pour les TPS-PS-MS à l’école 

-cinéma 3 fois dans l’année normalement pour les GS 

- musique report des anciens PS > 1 groupe de MS concerné à partir de janvier si la situation sanitaire le 

permet 

- chorales de plusieurs classes ne sont pas mises en place > chant en classe uniquement 

-sorties scolaires : 

                      ¤ Mois de juin si cela est possible 

                      ¤ Classes de PS-MS-GS Grand Parc de Miribel Jonage avec activités autour des 5 sens, des 

petites  bêtes du jardin… 

                      ¤ Classes de TPS-PS Fermes pédagogiques contactées 

- culture du livre : l'école offre un livre à chaque enfant avec les fonds de la coopérative scolaire à l'occasion 

des fêtes de fin d'année (via « Lire c'est partir »). Initiative très appréciée par les parents élus.  

- projets musique et théâtre n’ont pas été renouvelés pour les PS et MS (demande non renouvelée pour le 

théâtre, demande refusée pour le projet musique). Réponse de Mme El Khattaby : n'a pas d'éléments 

supplémentaires. Va demander à Mme Maude Vialla, coordinatrice du PEDT, si elle peut nous transmettre 

les raisons du refus du projet musique. 

 

 

8/ Bilan financier de la coopérative scolaire de l’école : l’association Les P’tits Giono 

 

Pour rappel : L’école maternelle a fait le choix depuis quelques années d’avoir une coopérative scolaire gérée 

exclusivement par les enseignantes de l’école (et non par l’OCCE). 

 

L’association Les P’tits Giono est montée en association loi 1901. Son bureau a été modifié début janvier : 

-Marie BILLAUD-FAURE présidente 
-Joanita MOUNICHY et Isabelle ROTAGNON co-trésorière 

-Jeanne DUCREUX, secrétaire 
 

Jamais eu le retour de la déclaration à la préfecture pour l’officialisation du nouveau bureau avec la parution 

au JO. Déclaration sera refaite fin 2020. 
 

Bilan comptable : présentation du document bilan. (mis en annexe du CR) 
 

En réponse aux questions des parents : 
- Photo de classe : prévue au printemps, date déjà fixée. 

- Vente de lumignons : encore début décembre. 
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9/ Les circuits de communication école-familles 

 

Question de M. Metheni : concernant les moyens de communication, peut-on proposer une alternative à vos 

moyens de communication existants ? Recherche de l'instantanéité de la communication. M. Metheni travaille 

actuellement sur une application pouvant répondre à cette problématique. 
 

Intervention de Mme. Thiam : beaucoup de familles dans l'école ne savent pas lire. Idée des messages vocaux. 
 

Rappel de la directrice : possible dans la limite du respect de la protection des données. Idée de M. Metheni 

est soutenue, la directrice devra en revanche obligatoirement faire remonter à l'Inspection (et au service 

juridique) pour validation. 
 
 

10/ Dates des prochains conseils d’école : 
 

Jeudi 4 mars 2020 18h-20h 

Mardi 22 juin18h-20h 

 

 

Lyon, le 03 novembre 2020 

 

Rédigé par la présidente du conseil d’après les notes de la secrétaire de séance 

 

 
 


